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据《中国青年报》

近日举行的“中国特色城镇化论坛”传递给公众的信息，令人喜忧参半。反映中国城市化成效的数

据相当漂亮：改革开放30多年来，3亿多农村人口迁移到城市，预计到“十二五”末我国城市化率将达到

51%。但城乡二元户籍制度成为城市化进程中最大的“坎”。

“半城市化”人口达1.28亿

竞 价 租 赁 公 告
受合肥庐阳国有资产经营有限公司委托，定于2011

年 12月9日上午9：30在阜阳路191号政通大厦7楼举行
房屋使用权竞价租赁会，现公告如下：

一、竞租标的：
1、五河路246号门面（约29㎡）、252号门面（约70㎡）。
2、琥珀南村古玩市场141号门面，面积约35㎡。
3、金寨路288号办公楼（2、3楼局部），面积约7—210㎡。
4、芜湖路 223 号东 2、3、4、5、7 号门面，面积约为

36—72㎡不等。
5、城隍庙二期批发楼二楼南1号/21号摊位，面积合

计约33㎡。
6、创新街23号门面，面积约30㎡。
7、淮河路明月阁105号一层门面，面积约88㎡。
8、阜阳北路428号一层门面，面积约90㎡。
9、亳州路天庆大厦三层310室，面积约120㎡。
二、看样地点及时间：标的所在地，公告之日起至竞

价租赁会前一日止。
三、注意事项：以上房屋按现状租赁，具体事宜详见相

关文件，有意竞租者请于12月8日上午12时前交纳竞租保
证金，并携带相关资料到政通大厦7楼办理竞租登记手续。

四、联系电话：0551-2676246 2630618
二0一一年十二月二日

徽商银行股份

转让公告
徽商银行部分股东根据合肥

市人民政府有关专题会议的要
求,委托安徽省股权交易所对其
持有的11350116股股份进行公开
挂牌转让。请有意向的投资人与
我所联系。项目详细信息请登录
我所网站（网址：www.anhuiotc.
com）。

地 址：合肥市肥西路66号汇
金大厦8楼810室交易部

联系人：杨先生
电 话：0551-5176225

安徽省股权交易所
2011年12月5日

“传媒大学的保安好牛啊，以为在保卫中

南海啊。”当日，被门卫拒绝后，何兵在实名认

证的微博谈及此事，受到网友关注。

当晚7时许，名为“传媒保安”微博用户回

应此事，称“学校有规定确实不让进，校长都不

例外”。

随后，中国传媒大学党委副书记田维义的

微博“力挺”“传媒保安”：“在这件事上保安没

有错，感谢保安尽心尽职，也感谢保安队员们

平日对同学们的热情相助！”

一番微博“论战”引来更多网友关注。

何兵表示，他和田维义在微博上争论的实

质在于大学应该更开放些，而不能像碉堡一

样，对外日渐封闭。

昨日，王吉称“传媒保安”并非自己，他对

网上事情并不知情。随后，记者未能与“传媒

保安”取得联系。中国传媒大学党委副书记田

维义在电话中拒绝回应此事。

广东将试行
聘任制公务员制度

据新华社电 广东省在“十二五”期间将

进一步完善公务员管理体制，推进公务员分类

管理，试行聘任制公务员制度，增强公务员管

理的弹性。这是广东省政府在近日发布的《广

东省人力资源和社会保障事业发展“十二五”

规划》中提出来的。

此举是广东贯彻《国公务员法》的一项举

措。专家认为，分类管理和聘任制推行后，单

位将对聘任制公务员实行合同管理，待遇取决

于自身工作业绩。这将提高公务员管理的科

学化水平，打破公务员体制“能进不能出、能上

不能下”的弊端，激活公务员体制的活力。

南科大正准备
申请“去筹”转正

据《南方日报》报道 南科大校长朱清时

日前接受记者采访时表示，南科大正积极准备

材料，向教育部申请“去筹”转正。

去年12月，教育部批准南科大正式筹建，

筹建期3年(按照规定，拟要求去筹、正式设立

的普通本科学校，须在其正式批准的筹建期满

后，由其主管部门向教育部提出正式设立的申

请)，但1年来，因为戴着“筹办帽子”，学校没有

招生资格，在人才引进与学校建设方面面临诸

多困境。朱清时表示，现在的首要问题是要申

请去筹(去掉筹备)、正式设立南科大。目前正

在紧锣密鼓地准备各种材料，在硬件和软件方

面做各种准备。如果能够得到去筹、转正的身

份，南科大就是正式的国家教育平台，就可以

在此平台上做各种改革和试验。当然，要做这

些改革和试验需要和上级协商、经过批准。

京津区域
将实时监测PM2.5

星报综合报道 北京和天津之间的武清

将建立一个大气环境综合观测站，实时监测臭

氧、PM2.5等大气中污染物的浓度，研究其在空

气中的传输和转化。记者昨天获悉，天津市气

象局与中国环境科学研究院合作，建立首个京

津区域大气环境综合监测系统。

据介绍，武清大气环境综合监测站将对环

境和气象开展综合监测，不仅包括一般大气污

染物，还包括目前较受重视的臭氧和二次细颗

粒物、超细颗粒物等。系统还将对京津地区大

气污染物进行实时监测，并发布预报预警，预

防严重大气污染事件的发生。

经济改革带来了人口迁徙，但配套

的社会改革进展迟缓，城市化发展由

此失衡。有识者早已指出，农民工（及

其家庭）的半城市化，与户籍制度以及

附着其上的一系列社会福利和公共服

务安排密切相关。户籍制度所导致的

城乡二元结构，是中国城市化进程中

最大的一个“坎”。“坎”这边是只完成

了一半的改革，“坎”那头才是深水区，

亟须破冰与攻坚。迈过这个“坎”，城

市化才能有质量，社会的发展才能稳定

和平衡。

徘徊在改革的半程，片面追求城市

化率的数据，无疑是遮蔽了城市化的本

质，即让国民更平等地享受国家发展的

成果，享受现代文明。这种文明，在物质

层面之外，还有其精神层面，关涉到人的

尊严。数据或指标，可以是政绩，但永远

不可能产生尊严。

有关专家指出，目前中国城市化率

以每年0.9%的速度在增长。不妨慢些，

等等徘徊在城市边缘的那1.28亿人。完

整的城市化，慢些也不怕。怕的是，不改

革，就这么“半”下去。

我国“半城市化”人口达1.28亿
户籍制度被指祸根，是城市化进程中最大的“坎”

大学副院长无车证进学校遭拒
微博上抱怨保安，引发双方网上“论战”

城市化率是按城镇非农人口与总人

口之比计算出来的，与之相关的另一组

数据却常被忽略，即全国城镇人口与总

人口之比。中国城市科学研究会副会长

李兵弟就此解读称，2010年中国城市化

率是46.59%，而城镇户籍人口占总人口

的比例只有约33%，“这意味着有13.6%，

即 1.28亿生活在城镇里的人没有城镇户

口及享有城镇居民待遇。”

3亿多的历史数据固然漂亮，1.28亿

的现实困境却触目惊心。中国工程院院

士邹德慈在论坛上指出，“半城市化现象

是中国城镇化质量不高的主要问题”。

“半城市化”是描述当下中国的一

个准确而有效的概念。研究者概括其表

现为，农民离开乡村到城市就业与生

活，但他们在劳动报酬、子女教育、社会

保障、住房等许多方面并不能与城市居

民享有同等待遇，在城市没有选举权和

被选举权等政治权利，未能真正融入城

市社会。

二元户籍制度被指是祸根

12 月 2 日，中国政

法大学法学院副院长何

兵去中国传媒大学授

课，乘车从南大门进入

时，因车辆没有校方保

卫部签发的车证，被值

班门卫拒绝。经交涉无

果后，何兵只好乘车来

到西门，步行入校。随

后，何兵在微博谈起此

事，引起网友热议。

据《新京报》

记者联系到何兵，他称当日中午，结

束政法大学讲课任务后，驱车和一名传

媒大学博士生前往传媒大学，准备下午

给该校五六十名博士生授课。他们一行

来到传媒大学南大门前，由于没有该校

保卫部签发的“车证”，被值班门卫拦住。

何兵称，先后提供上课单和自己名

片等，证明是来授课的老师，学生也一直

在雪中与门卫交涉，但门卫仍拒绝进

入。最终，他们按照门卫的建议，驱车来

到西门，步行进入传媒大学。

王吉是传媒大学南大门的保安班

长，他证实，自己确实拒绝何兵等人驱车

入内，并建议他们改从西门进入。王吉

说，一般允许放行的特殊车辆包括 120、

119、校内施工车等，外校机动车辆须持有

该校保卫部签发的“车证”或者北京其他

高校签发的“高校”证，方可从南北大门

进 入

校园。

副院长副书记微博“论战”

无车证授课教师进校遭拒
中国传媒大学党委副书记 田维义 中国政法大学法学院副院长 何兵

感谢保安

尽心尽职

以为在保

卫中南海啊
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